
委 員 長 報 告 

 

 本委員会は、本日の本会議において付託を受けた６臨議案第１号 令和４年度田辺市

一般会計補正予算（第９号）の所管部分について、委員会を開催し、当局の説明を聴取

し慎重に審査をいたしました。 

その結果、委員会審査報告書に記載のとおり、全会一致により、原案のとおり可決い

たしました。 

 以上、委員長報告といたします。 

 

  令和４年11月７日 

                      総務企画委員会 

委員長  福 榮 浩 義 



委 員 長 報 告 

 

 本委員会は、本日の本会議において付託を受けた６臨議案第１号 令和４年度田辺市

一般会計補正予算（第９号）の所管部分について、委員会を開催し、当局の説明を聴取

し慎重に審査をいたしました。 

その結果、委員会審査報告書に記載のとおり、全会一致により、原案のとおり可決い

たしました。 

審査の過程における委員からの質疑等の主なものは、次のとおりであります。 

議案第１号 令和４年度田辺市一般会計補正予算（第９号）の所管部分のうち、商工

振興費に関わって、運送事業者等事業継続支援金における対象業種の選定について説明

を求めたのに対し、「コロナ禍の影響を受けて運送事業者の事業量は増加していると考え

られるが、事業所によっては燃料費の高騰に伴う価格転嫁ができていないため、走行距

離が延びるほど利益率が低下している状況である。地元の運送事業者やトラック輸送業

界から要望もあり、運送事業者については、電気・ガス料金の支援に加え、車両に係る

燃料費についても支援を行うものである」との答弁がありました。 

同じく、商工振興費に関わって、エネルギー価格等高騰対策事業継続支援金の申請要

件について、売上げの減少を要件に入れなかった理由について説明を求めたのに対し、

「電気・ガス料金の高騰による影響は、全ての事業者に影響を与えているため、幅広く

支援を行うためのものである」との答弁がありました。 

 以上、委員長報告といたします。 

 

  令和４年11月７日 

                      産業建設委員会 

委員長  柳 瀬 理 孝 


